

WOHNWELT WETTBEWERB



Wohnqualität für zwei Generationen

Michaela und Manfred Pesinger, 4470 Enns

Der Balkon befand sich über der Terrasse, das ganze Haus war mit Eternit-Schindeln verkleidet. Die Bauherren, Familie Pesinger in Enns, wollten im Haus gemeinsam mit den Eltern verbleiben, aber das Erdgeschoss für ihre heutigen Wohnbedürfnisse adaptieren und erweitern. Neben der vorbildlichen bautechnischen Sanierung und einer neuen Fassade entstand eine gedeckte Terrasse für die junge Generation, die im Erdgeschoss wohnt, sowie eine weitere, dem Obergeschoss zugeordnete Terrasse für die Eltern. Der Zubau wurde in Holzbauweise errichtet, die Fassade im Erdgeschoss aus Lärchenholzlatung korrespondiert wunderbar mit dem schlichten weißen Verputz im Obergeschoss. Die großen Terrassen intensivieren die Verbindung von Innen- zu Außenraum und steigern die Wohnqualität erheblich.

